

Das Training kann beginnen

Geschrieben von: Boss

Das Training kann beginnen

Thomas Emmes, Stadtverwaltung Boppard, hat das BOMAG-Stadion wieder für den Trainingsbetrieb freigegeben.

Die CORONA-Vorgaben sind weiterhin einzuhalten und müssen präzise umgesetzt werden, bedeutet, wie bereits im Herbst durchgeführt, folgendes:

- Mund-/Nasenschutz auf dem Weg zum und vom Training
- Desinfektion der Hände vor und nach dem Training
- Sicherheitsabstand von 1,5m ist einzuhalten
- WC Benutzung ist für Einzelpersonen möglich, anschließend muss desinfiziert werden
- Es stehen keine Umkleide- bzw. Duschräume zur Verfügung.
- Es ist eine Anwesenheitsliste zu führen.

Alles hängt von den Inzidenzzahlen und dem Verhalten im Training ab, wenn es super läuft, kehrt Normalität ein, wenn nicht müssen wir wieder pausieren.

Nun zum zeitlichen Vorgehen:

Schritt 1: Ab Donnerstag, den 11.3.2021 beginnen wir mit dem Leistungstraining ab 10 Jahren durch die persönliche Einladung der Übungsleiter. An der Trainingszeit hat sich nichts verändert, also zwischen 18 und 20 Uhr wollen wir wieder in Form kommen und den "Winterspeck" (bei mir 3kg) wieder abtrainieren.

Schritt 2: Nach den Osterferien können die 2. Gruppe (6 bis 10 Jahre von 17 bis 18.30 Uhr) und die 3. Gruppe (ab 11 Jahren von 18.30 bis 20 Uhr wieder dienstags trainieren. Bei den Erwachsenen kommt es auf die Teilnehmerzahl an, ob trainiert wird oder nicht (20.10 Uhr ist Deadline)

Schritt 3: Von mir geschätzt, also mit Vorsicht zu bewerten, können dann ab dem 27. April die Kindergartenkinder (3-6 Jahre von 16 bis 17 Uhr) wieder teilnehmen.

In der Hoffnung, euch bald wieder im BOMAG-Stadion zu sehen,
Michael Gröning, Tel. 06742 5060 oder 0171 5526684, E-Mail: Michael@lgbbs.de